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INDICAÇÃO N° 023/2024 
 

Senhora  Presidente,  
Senhores  Vereadores. 
 

O Vereador Sr. MARCOS VINICIUS DIAS em conformidade com a Lei Orgânica Municipal e 
o Regimento Interno desta Casa Legislativa, INDICA por tratar-se de interesse publico o que segue, 
através deste, após sua aprovação, o envio de expediente ao Chefe do Poder Executivo deste Município.  

 
A finalidade da presente Indicação é obter do Executivo Municipal, as providências que forem 

necessárias, para sugerir a necessidade da ampliação do barracão de lixo reciclável e compra de uma 
prensa hidráulica de reciclagem de lixo na comunidade de Superagui. 

  
   Considerando ainda, este ser um tipo de serviço imprescindível para o município em particular 

para Ilha de Superagui e o meio ambiente, com a ampliação necessária para comportar a diminuição no 
volume da coleta de lixo mensal em nossa comunidade podendo ainda contribuir para que se ocorra 
armazenagem correta e com espaço suficiente para acomodação. Evitando assim acumulo ao montante 
dispendido para a destinação do lixo coletado. 

 
Diante do exposto peço-lhe aos demais vereadores(as) que compõem esta casa Legislativa 

para que, diante dos fatos aqui apontados, aprovem esta Indicação. 
 

    Sala das Sessões, em 27 de março  de 2024. 
 

 
 

______________________________ 
MARCOS VINICIUS DIAS 

Vereador 
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INDICAÇÃO N° 024/2024 
 

Senhora  Presidente,  
Senhores(as)  Vereadores(as). 
 

Temos a honra de encaminhar para conhecimento do Egrégio Plenário, a Indicação abaixo 
transcrita: 
 

 INDICAMOS a Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal de Guaraqueçaba, Senhora LILIAN 
RAMOS NARLOCH, obedecendo aos termos regimentais vigentes, dentro das formalidades legais e 
ouvido o esclarecido Plenário, que tome as legais e cabíveis providências e proceda a estudos da 
instalação de uma  torre de telefonia nas comunidade  de Potinga, Rio do Cedro e Tromomo, bem como a 
instalação e iluminação dos campos de futebol das comunidades  de Tagaçaba, Ilha Rasa e Superagui. 
 

Em atendimento a solicitação das comunidades e moradores e cidadão deste Município, que 
como, tantas outras pessoas, que aqui moram ou vem a passeio e que possuem celulares  passam pelo 
transtorno constante, de não conseguirem, se comunicar com outras localidades, pelo fato de não haver 
uma torre para transmissão de sinal. Para que esta torre possa ser instalada nas comunidades, é 
necessário que o Poder Público se manifeste através de Oficio à Operadora, tenho a certeza de que a 
mesma já demonstra interesse na disponibilização da referida torre. Sabemos que a comunicação é um 
dos fatores de grande importância, considerando que vivemos na era da comunicação, com informações 
rápidas, por esse motivo buscamos através dessa Indicação, levar este serviço de tão grande importância 
às comunidades e por considerar que a telefonia móvel toma lugar importante nas formas de interlocução 
das pessoas, visando oferecer aos moradores a possibilidade de estabelecer comunicação rápida e fácil 
com outras localidades. 
 

Em atendimento aos atletas das comunidades de Tagaçaba, Ilha Rasa e de Superagui, 
ressaltamos que o espaço publico esportivo campos de futebol não tem iluminação, portanto no período 
noturno fica impossível a pratica do esporte. 

 
Solicitamos que a Prefeitura Municipal de Guaraqueçaba, através de sua Secretaria de Obras e 

Serviços Públicos, faça melhoria e instalação de iluminação nos Campos futebol destas comunidades, 
para que dessa forma possamos sanar este problema que vem causando incômodos e insatisfação entre 
todos os atletas das comunidades aqui citadas. Consideramos esta Indicação se faz necessária, para 
atender  umas das reivindicações, uma vez que o espaço publico esportivo “campo de futebol” é utilizado 
por vários  atletas visando proporcionar lazer no período noturno e bem – estar aos usuários. 

 
Diante do exposto, solicitamos providencias para atender o solicitado. 
 
Câmara Municipal de Guaraqueçaba  em 27  de março de 2024. 

 
 
 

___________________________ 
MARCOS VINICIUS DIAS 

Vereador 


